



Mexicanos dirigen inversión hacia los bancos de España

□ *Crisis, una oportunidad para incursionar en Europa*

Jeanette Leyva Reus

La asociación entre mexicanos y españoles en el sistema bancario se ha reforzado en los últimos años y con la crisis de la banca española se abre una puerta para que inversionistas de México incursionen en Europa.

Accionistas de un banco de reciente creación en México acudieron la semana pasada a España en busca de oportunidades de crecimiento, vía la adquisición de una caja de ahorro o de un banco pequeño.

Fuentes cercanas al proceso indicaron que la visita fue positiva, pero esperan tener toda la información del Banco de España para tomar una decisión sobre la compra de una de las instituciones.

Hace unas semanas, el mexicano David Martínez, que maneja el fondo Fintech Investments, adquirió 5 por ciento del banco español Sabadell, vía este fondo; se estima que invirtió 275 millones de euros.

De acuerdo con reportes de agencias, la primera fase de la ampliación del capital del banco Sabadell, por mil 400 millones de euros captó a más de 80 inversores en el mundo, los cuales aportaron en total alrededor de 650 millones de euros.

En ese primer tramo, se reveló que también familias de Monterrey, de donde es originario Martínez, participaron en la capitalización del banco español.

La agencia Fitch indicó que en 2014 es necesario que los bancos españoles refuercen su capi-



Un mexicano adquirió 5% del banco Sabadell. (Foto: Bloomberg)

No es descabellado,
la gestión eficiente es clave para aprovechar la coyuntura

tal para compensar los riesgos potenciales de una mayor revisión de la calidad de los activos y las débiles perspectivas de las utilidades.

La calificadora consideró que la reestructuración de la banca española va a comenzar a dar sus frutos el próximo año.

En México el sector también continúa en crecimiento y en las próximas semanas podría estar listo el proceso de compra que la casa de cambio Tiber realiza desde hace más de un año para adquirir la licencia bancaria de The Royal Bank Scotland.

Concretado el proceso, es previsible que el nombre será modificado.

Para la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el sector bancario en México es rentable, por lo que hay inte-

rés de inversionistas de participar en él.

En la junta de gobierno de la CNBV, el 6 de diciembre, se autorizó al Banco Lafise y al Bac Florida Bank tener oficinas de representación en México.

Eduardo Gómez Alcalá, socio líder de la práctica Regulatoria y de Cumplimiento del Sector Financiero en PwC México, explicó que es un buen momento para que los inversionistas mexicanos encuentren oportunidades de invertir en Europa en el sector financiero, dada la fragilidad de muchos de los bancos y cajas.

“Generalmente es al revés y los europeos vienen a México a invertir”, apuntó.

Agregó que “con un buen manejo y una adecuada gestión financiera, pueden encontrar cosas baratas y concretar un buen negocio en el futuro”.

Por ello, consideró que hay oportunidad para que mexicanos inviertan en el sistema financiero español, dadas las condiciones que éstos atraviesan. ☒